

Omega

Stgo, 10-IV-75

Estimados Claudio y Eduardo,

como lo conversamos aquí, creo de la máxima importancia los contactos que Uds. puedan tener con los dirigentes DC europeos. Por este mismo correo va carta para Kohl, que les ruego hacerle llegar y con quien espero tengan oportunidad de hablar. Sería también muy útil que lo hicieran con Cartens, von Hassel y algunos de los amigos que nos han visitado en Chile, especialmente Lubke, aparte -naturalmente- de los del ISI.

También estoy escribiendo a Francia, Italia y Bélgica. Les enviaré copias de esas cartas.

Adjunto minuta sobre nuestros acuerdos, para informar privadamente a quienes estimen adecuado.

Creo que lo fundamental es dejar en claro lo siguiente:

1º que nuestro Partido está vivo en alma y cuerpo, a pesar del "receso político", y es la única base que existe en la realidad chilena para una alternativa democrática;

2º que no estamos comprometidos con el régimen, sino por el contrario, consagrados a la tarea de reconstruir la Democracia en Chile; y rechazamos la actual política como absolutamente incompatible con nuestros principios; //

3º que esa tarea de reconstruir la Democracia no puede concebirse en Chile como una meta contraria a las FFAA, sino como un objetivo histórico nacional que exige de ellas rectificaciones fundamentales pero en cuyo logro ellas han de tener lugar y participación;

4º que para esta tarea buscamos el acuerdo de todas las fuerzas sociales y políticas verdaderamente democráticas; pero no concebimos ninguna forma de colaboración con el PC ni con los sectores marxistas ultras, porque ellos han probado históricamente que no creen en la Democracia, que no la quieren y que solo le aparentan devoción para utilizarla a fin de construir su propia dictadura; //

5º que en torno a estos criterios existe consenso casi unánime entre los demócratacristianos que vivimos en Chile; y

6º que nuestras posiciones se deciden en Chile y no deben ser juzgadas por lo que opinan algunos demócrata cristianos que están afuera -por muy importantes que hayan sido en el Partido-, cuyas tesis representan sólo sus particulares puntos de vista y no interpretan a nuestras bases.

Naturalmente, Uds. podrán agregar todo lo que crean conveniente y poner el énfasis en lo que resulte más necesario según el ambiente que encuentren. Lo importante es que la gente entienda que si realmente quieren ayudar a que en Chile vuelva la Democracia, de-

ben otorgarnos su respaldo a nosotros en vez de hacerlo a otros sectores políticos que no son auténticamente democráticos, o a amigos nuestros que desde afuera plantean tesis que no tienen ningún asidero en la realidad chilena y ningún apoyo de nuestro Partido aquí.

Les ruego saludar de mi parte a Kohl, Cartens, von Hassel, Lubcke, Wolrabe, etc., como muy especialmente al Dr. Heck y al Dr. Kraft.

Ojalá pudieran echarle una manito a las solicitudes pendientes de beca para Ricardo Hormazabal y para Carlos Hunneus. Esta última está por decidirse y persigue que Carlos pueda terminar su doctorado, que no alcanzará a terminar con la beca inglesa por la situación producida.

Mucho les agradeceré se den tiempo -bien sé que es difícil- para enviarme algunas noticias de cómo les va yendo.

Cordiales abrazos

www.archivopatricioaylwin.cl